Приложение 1.
Карточка №3.
Тест.

1. Мягкий знак может выполнять:

а) две работы;

б) одну работу;

в) три работы.
2. Мягкий знак, обозначающий мягкость согласного…..

д) пишется после согласных, перед гласными е, ё, ю, я, и;

е) пишется между двумя согласными или на конце слова.
3. На конце существительных женского рода после шипящих:

с) всегда пишется ь;

т) не пишется ь.
4. На конце существительных мужского рода после шипящих:

л) пишется ь;

н) не пишется ь.
5. Мягкий знак после шипящих на конце существительных указывает:

а) на род существительных;

г) на число;

к) на падеж.

